



La infraestructura de Unión El Encanto de Santa Fe, será inaugurada este jueves.

RECURSOS REGIONALES

Sectores vecinales reciben valiosa infraestructura deportiva

CURICÓ. Para hoy están programadas las inauguraciones de tres recintos deportivos de la comuna que serán recibidos con bastante entusiasmo por los habitantes de las villas beneficiadas.

VILLA UNIÓN EL ENCANTO

La inauguración de la infraestructura deportiva de Villa Unión El Encanto de Santa Fe se efectuará a las 12:00 horas de hoy jueves 10, considerando la presencia de autoridades, dirigentes vecinales y vecinos del sector.

El proyecto de esta obra FRIL consideró construcción de carpeta de hormigón, sistema de luminarias, cierre perimetral y equipamiento según los deportes que se vayan a practicar en el recinto.

VILLA SAN MARTÍN DE LAS PIEDRAS

Otro de los proyectos del Fondo Regional de Iniciativa Local que ahora se hace realidad y que será inaugurado a las 15:30 horas de hoy, es la infraestructura deportiva de Villa San Martín Las Piedras de Los Niches y que consideró construcción de carpeta de hormigón con sello acrílico para la práctica de disciplinas como el básquetbol, baby fútbol, vóleibol y tenis.

También se construyó un cierre perimetral modular de mayor trasparen-

cia, estética y duración, a lo que se agrega un moderno sistema de iluminación y donde además se realizó instalación de juegos infantiles.

VILLA GALILEA NORPONIENTE

Esta es una iniciativa que venía solicitándose desde hace seis años no había tenido la respuesta que esperan los dirigentes y ahora se hace realidad, comentó a diario La Prensa la dirigente Leticia Poblete.

El recinto cuenta con espacios para la práctica deportiva como el básquetbol, baby fútbol, vóleibol y otras disciplinas; a lo que se suman seis postes con modernas luminarias que darán mayor seguridad a la infraestructura deportiva y a los vecinos, obra que consideró una inversión de \$68.000.000 con financiamiento FNDR y que está instalada en la avenida Las Torres.

La jornada inaugural de hoy jueves, comienza a las 18:30 horas con una muestra de zumba para mostrar la alegría de los vecinos del sector. La inauguración oficial se desarrollará a las 19:00 horas, para luego presentar un espectáculo de talleres de los habitantes de esta agrupación.

Las tres actividades inaugurales contarán con la presencia de autoridades locales, encabezadas por el alcalde George Bordachar.